

Конкурс письменной речи

Лист заданий

Durée de l'épreuve : 1h 20 minutes

Note sur 20

Situation : *En lisant le magazine Phosphore, vous tombez sur cette invitation à réfléchir sur ce qui est l'erreur et à répondre à la question posée par la rédaction. Vous décidez de participer...*

Que l'on oublie de recopier sa conclusion de dissert ou que l'on ait choisi médecine juste pour faire plaisir à papa, l'erreur nous laisse souvent le goût amer de l'échec. Grave ou insignifiante, elle est pourtant une étape naturelle de notre cheminement. Malgré sa mauvaise réputation, l'erreur, que l'on fuit à tout prix, s'avère souvent riche d'enseignements.

Comment vivez-vous les erreurs ?

Phosphore, avril 2007

Consigne:

- *Vous lisez le mot de la rédaction et les témoignages des jeunes Français.*
- *Vous en dégagez les idées pour expliquer comment vous comprenez l'erreur et comment vous la vivez.*
- *Vous présentez votre réflexion de manière construite (introduction, développement, conclusion) et argumentée, en donnant des exemples concrets.*
- *La longueur de votre essai est de 200 ± 10% mots*

Attention ! Toute reprise intégrale de phrases ou de fragments de phrase de 4 mots ou plus figurant dans le document n'est pas acceptée et sera pénalisée. Mais il est évidemment possible de reprendre des mots ou des expressions clés.

Témoignages :

Les erreurs qui m'affectent le plus sont celles qui touchent à l'amitié ou à l'amour... Je me dispute rarement avec mes amis, mais, quand ça arrive, je commence par déprimer. Ensuite, je réfléchis, je pose les choses pour essayer de les comprendre.

C'est un cheminement que je m'impose pour réussir à évaluer ma part réelle de responsabilité. (57 mots)

Lauranne, 17 ans

A chaque fois que je commets une erreur, je me sens profondément nulle, inutile, même si je sais bien que je ne détiens pas le mode d'emploi de la vie et que je ne peux pas tout réussir du premier coup. (41 mots)

Anne, 17 ans

J'ai plutôt tendance à accepter mes erreurs, à m'en enrichir... Heureusement parce qu'il m'arrive fréquemment de me tromper! C'est le plus souvent lorsqu'il s'agit de situations nouvelles dans lesquelles je manque d'expérience. Se tromper, cela me semble indispensable pour évoluer. Ne pas accepter de se construire sur des erreurs, c'est se condamner à ne pas avancer. (56 mots)

Uriel, 18 ans